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　産業建設部（商工観光課、農林課、水産課、建設課）と

環境生活部（生活衛生課、下水道課、水道課）の所管に関

する事項を担当しています。

　3 月 10 日午前 9 時 30 分より、久賀

庁舎にて、令和３年度の新規事業や重要

案件について、各課から説明いただき、

その後に質疑、討論・採決を行いました。

　各委員による質疑の一部と付託議案

の賛否を紹介します。 新田健介委員長

環境生活部水道課の審査

山根耕治委員
環境生活部

産業建設部 白鳥法子委員

CO² 削減など、地球温暖化防止推進委員の
取り組みはどのようなものがありますか？

各種イベントにおけるブース出展
による啓蒙活動や産業廃棄物処理
施設の見学会、講演会の開催など
様々な活動に取り組んでいます。

受入れに関するガイドラインやマ
ニュアル等を整備し、各家庭に意
向調査しながら体制を整えていき
たい。

民泊の受入れについて、今後の受入れ整
備はどのように考えていますか？

産業建設部

産業建設部 岡㟢裕一委員

生産者自身が加工販売を行うための６次産
業に参入しやすい施設の建設予定はありま
せんか？

みかんの缶詰以外のものを作れる
施設については、新たな施設の建
設が必要となってきます。６次産
業化は大切なことなので今後検討
していきたい。

担い手の確保は重要な問題です
が、町単独の予算措置はできてい
ないのが現状です。国や県での事
業がないか模索していきたい。

農家の２代目や後継ぎ者へ補助をし、サ
ポートする考えはありませんか？

産業建設部
吉村　忍委員

コロナ禍で休止中の温浴施設について、年
間・半年会員券の取り扱い方針を伺います。

新型コロナウイルス感染症の収束
が見えない状況のため、当面の間
は引き続き新規受付は行わない方
針です。収束後は改めて検討する
ことを考えています。

栄本忠嗣
副委員長
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